

Wichtige Kundeninformation - Verhalten nach der Enthaarung

Bei Haarentfernungen können, unabhängig von der Haarentfernungsmethode, auch durch sorgfältige Beratung und professionelles, hygienisches Arbeiten mit hochwertigen Produkten, vereinzelte Hautreaktionen nicht vollständig ausgeschlossen werden. So sind auch beim Waxing Rötungen, leichte Erwärmung und eventueller kurzzeitiger Juckreiz möglich.

Um das Risiko einer eventuellen Hautreaktion zu minimieren, bitten wir Sie, 12 - 24 Stunden nach der Enthaarung, folgendes zu beachten:

- **keine parfümierten Produkte auf das enthaarte Areal auftragen**
- **keine reichhaltigen Cremes verwenden**
- **kein Deodorant benutzen**
- **kein Sonnenbaden / Solarium**
- **nicht heiß baden oder duschen**
- **nicht schwimmen gehen oder anderen Sport treiben**
- **kein übermäßiges Berühren des enthaarten Areals**

Die meisten Hautreaktionen verschwinden innerhalb von 24 Stunden. Sollte es in Einzelfällen einmal zu außergewöhnlichen Hautreaktionen kommen wie nässende Stellen, Pickel, Krusten, Quaddeln oder starkem, lang anhaltendem Juckreiz, bitten wir Sie, sich umgehend bei uns oder einem Dermatologen zu melden.

Hiermit bestätige ich, dass ich diese Information gelesen und verstanden habe. Ich bin mit der Durchführung der Behandlung einverstanden.

Name, Vorname

Ort, Datum

Unterschrift